

En la salida se vivieron los mismos nervios e incidentes que en el Descenso Internacional que se disputará este sábado. :: PATRICIA CORRAL

## El Descenso de los más pequeños

260 chavales participaron el sábado en el décimo Mini Sella, antesala de la prueba internacional

TERRY BASTERRA

☑ oriente co@elcomercio.es

Los chicos completaron una distancia de 3.750 metros con salida en los Campos de Oba y llegada en el puente de Ribadesella

LLOVIO. Nervios, tensión y una salida fulgurante en la que algunas embarcaciones se adelantan rapidamence mientras orras se ven urra padas en un enjambre de remos y gritos de palistas y público. Esta es-cena propia del Descenso Internacional del Sella se vivió, aunque a menor escala, este pasado sábado en el Mini Sella, una de las pruebas deportivas que sirven de aperitivo a la cita del piragüismo asturiano por excelencia, el Descenso Internacional del Sella, que este mismo sábado vivirá ya la que será su 79 edición

Pero esta prueba que es la her-



Los vencedores de las diferentes categorías en el podio situado en Ribadesella. :: PATRICIA CORRAL

mana pequeña de la fundada por Dionisio de la Huerta poco tiene que envidiar en emoción y entrega de sus participantes a su hermana mayor. La distancia es más cor-ta, si. Se recorren cerca de 3.750 metros con salida en los Campos de Oba, en las inmediaciones de Llovio, y llegada en el puente de Riba-

desella, el mismo que atravesarán los campeones del Sella este sábado y por el que han cruzado mitos de este deporte durante las 78 ediciones precedentes

La de este sábado fue la décima ocasión en la que se celebró esta prueba dedicada a los más pequeños y en ella tomaron parte 260

chavales de 24 clubes deportivos distintos. Se disputaron las categorias infantil, alevin, benjamin y pre-benjamin (estas dos celebraron la prueba sobre una distancia de 1.500 metros), todas ellas tanto en hombres como en mujeres.

Los alevines, benjamines y pre benjamines compitieron tan solo

en los minikayak, mientras que los infantiles lo hicieron K-1, K-2 y C-1, C-2.

## Vencedores

En cuanto a las clasificaciones finales, los vascos Airnar Amundarain y Aiur Platero, de la Sociedad De-portiva Santiagotarrak, se impusieron en la categoria infantil mas-culina en la modalidad K-2, segui-dos de Lucas Estrada y Ruben Rodríguez, del Club Piraguas Villaviciosa-El Gaitero, Entre las mujeres vencieron Verónica Suárez Sánchez y Lara Pérez Prelo, de Los Albiones de Navia. Entre las Kl infantiles la más rápida fue la de Abel Garcia, del Club Piraguas Sino-Los Cauces, seguido de Diego Fernández, del Kayak Siero; mien-tras que entre las mujeres de esta edad la primera que cruzó con su K-1 el puente riosellano fue Elena Hernanz, del Sirio-Los Cauces.

En alevines -competian sólo en minitayak- los palistas del Grupo Covadonga coparon el podio su-biendo Carlos Fernández a lo más alto España los chiesas del composialto. Entre las chicas Andrea Rodriguez, del Jaire Aventura-Los Rápidos de Arriondas no tuvo rival. El Real Grupo Covadonga se hizo con el triunfo en la categoría de clubes.